
 

第 1675 回例会 2022・10・18           ﾆｺﾆｺ 32，000 円  累計 246,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

  会長の時間        荻野 陽一 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは、このところ夏の暑さも去って、

少し暑い日も有りますが過ごしやすい季節になり

ました。 私の所のｻﾎﾞﾃﾝはとても元気に成長して

います。 皆様の所 はどうでしょうか？ 季節の

変わり目なので、お体にも十分気をつけてください。  

 本日のお客様は、(株)カドカワの藤岡迅彦様をお

迎えしております。E スポーツについてお話してい

ただけるとの事で大変楽しみにしています。どうぞ

よろしくお願いいた します。何回かカドカワ様の

建物の前を通るのですが、とても印象に残る独特な

形を しており圧倒されます。今度是非私たちロー 

 

 

 

 

タリーの企業訪問として見学させて頂ければと思

います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 先日、第 2570 地区の地区大会が帝国ホテルで開

催されました。 私を含め 10 名の方々に 参加して

いただきました。 ズームで参加された方も何名か

いらしたと思います。 皆様ご協力ありがとうござ

いました。本日、その時のお話をさせていただきま

す。 参加していただく皆様には、所沢駅に集合し

ていただきました。高橋さんの所のバスに 乗り込 

みでかけました。 昼食を、皇居、目の前の楠公レ

ストハウスで「江戸エコ行楽重」と言うおいしい和

食を頂きました。帝国ホテルはそこからすぐ近くで

した。  

現在の帝国ホテルは現代的 な高層ビルで東京の

街並みに溶け込んでいてどのビルか迷うほどでし

た。 会場は、晩餐会会場と同じ場所の為も有り、

丸テーブルに 5 名掛けの席でした。 RI 会長 のビ

デオが流れ、来賓祝辞ではビデオ出演では有りまし

たが、小池東京都知事と大野埼 玉県知事のメッセ

ージを頂きました。 その後休憩を挟んでウクライ

■出席報告 

月 日 10/4 

会員数 34 

出席者 30 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 鈴木 公喜 

鈴木 伴忠 

 

 

鈴木 真澄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

10/18 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問 

10/25 ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問 

市内 5 ｸﾗﾌﾞ合同例会 

11/1 例会取り消し 

11/8 岡田 静佳様 

 



ナ大使による「ウクライナの現状」と言う基調講演

をいた だきました。 その後「変わりゆくロータリ

ーとかわらないロータリー」と言う記念講演と「ク

ラブを 強くする 104 のヒント」と言う研修講演を

ききました。 次回地区大会 渋沢栄一で有名な深

谷市で開催されることも発表されました。皆さん是 

非参加してください。 その後晩餐会に入りました。

とてもおいしいローストビーフ等を頂きました。又

私は女 性陣 4 名に囲まれ大変楽しく過ごさせてい

ただきました。 

又その中で第 2570 地区補助金でイタリア・パル

マへ留学された友清大樹さんがオペラを 披露して

いただきました。 とても素晴らしい歌声で是非う

ちのクラブでも披露していただければと思いまし

た。 帰りのバスは、所沢東クラブの荒畑会長と斎

藤幹事も同乗して楽しく帰ってまいりまし た。 

以上が地区大会のご報告です 

 

幹事報告          金岡 悟 

理事会報告 

       10月 18日（火）ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問時のｸﾗﾌﾞ協議 

  会は 4大委員長が発表 

       11.12月の卓話講師・・・11/15と 12/13未定 

       秋のｺﾞﾙﾌ大会・・・11/17飯能ｸﾞﾘｰﾝｶﾝﾄﾘｰにて 

開催  ﾊﾟｰﾃｨｰはﾘｱﾝ 

       ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰについて・・・椿山荘にて予定 

       ﾊﾟｽﾄ会長・副会長会・・・11/4 堤新亭にて 

       2022-23 地区大会収支報告・・承認 

 

幹事報告 

◎ ﾊｲﾗｲﾄよねやま  270号 

◎ 10月の RI ﾚｰﾄ 145円 

◎ 2022-23年度地区大会決議（案） 

◎ 地区大会ｵﾝﾗｲﾝ ZOOMについて 

◎ ｶﾞﾊﾞﾅｰ様から国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2570地区 2022－23 

年度地区大会ご参加御礼状を頂きました。 

◎ RI第 2570地区「会員増強と IT推進に関するｱﾝ 

ｹｰﾄ」への御協力のお願い 

◎ ﾊﾞｷﾞｵだより  2022年 9 月号 Vol.92 

◎ 「青少年交換学生派遣に伴う支援金のお願い」 

◎ 所沢 RC様から 2022-2023年度 第 2回 市内 

5 ｸﾗﾌﾞ会長幹事会 議事録を頂きました 

◎ 例会変更・・・飯能 RC 

◎ 週報・・・飯能 RC、新所沢 RC、所沢中央 RC 

 

ニコニコボックス     和記 毅 

荻野 陽一 本日、（株）カドカワの藤岡 迅彦様、 

目黒 輔様、瀬頭 功様にお出でいた 

だいています。卓話どうぞよろしくお 

願い致します。 

須澤 一男 今年も 30 年以上 100％出席のお祝い 

を頂きました。週報委員をやっている 

と休めないので・・・・ 有難うござ 

いました。 

鈴木 真澄 藤岡様、目黒様、瀬頭様、本日は大変

お忙しい中、当ｸﾗﾌﾞの卓話をお引き受

け頂き有難うございます。本日宜しく

お願い致します。 

木村 孝子 今日は、朝晩 秋めいてきましたね。 

カドカワ ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝの皆々様「埼玉県 

における e ｽﾎﾟｰﾂ活性化に向けて」本 

日の卓話宜しくお願い致します。 

石井 秀夫 （株）ｶﾄﾞｶﾜﾚｸﾘｴｰｼｮﾝ事務局 藤岡様 

目黒様、瀬頭様 本日は有難うござ 

います。どうぞよろしくお願い致し 

ます。 

内田 学  木曜日に 孫 7.5.3 ﾌﾟﾗｽお宮参りに行 

      きますが、長女は雨女なので、ｺﾞﾙﾌに 

行かれる方 雨天かも？ 

大舘 信夫 前回欠席しました。 

中 毅志  藤岡様、目黒様、瀬頭様 今日は卓話 

有難うございます。熱い話を期待して 

ます。宜しく御願いします。 

木下 精基 近頃、欠席続きでした。（株） 

KADOKAWA ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝの皆様本日の 

卓話、よろしくお願い致します。 

和記 毅  前回欠席しました。 

大原 律子 地区大会ご出席の皆様 大変お疲れ様 

でございました。素敵な会場で、盛大 

に行われ、良かったですね。２度と頂 

くことがないかものお土産有難うご 

ざいました。超 おいしかったで～す。 

 

 



卓話 「埼玉県における e スポーツの 

       発展について」 

     埼玉県 e スポーツ連合 

      代表理事 藤岡 迅彦様 

    目黒様      藤岡様     瀬頭様 

・eスポーツとは何か？ 

 日本の eスポーツ界を統括する「一般社団法人日

本 eスポーツ連合」では、eスポーツを以下のように

定義しています。 

 ”「eスポーツ(esports)」とは、「エレクトロニック・ス

ポーツ」の略で、ー中略ーコンピューターゲーム、ビ

デオゲームを使った対戦をスポーツ競技として捉え

る際の名称。” 

 つまり「ボールやバットの代わりに TVゲームを用

いた競技」を指す言葉です。 

 

・eスポーツが話題になる理由 

 

 メディアの中心がインターネットに移行する中、eス

ポーツが SNSや動画配信における強力なコンテン

ツのひとつであるため、若者層を中心に eスポーツ

観戦者が拡大し続けており、その結果として話題に

登る頻度が高くなっています。 

 Ｚ世代を中心に、旧世代までの「ゲームは遊ぶも

の」という固定概念から「eスポーツは観戦するもの」

という世界標準に移行しつつあり、「選手の高度なプ

レイを楽しむ観戦が中心」となることでスポンサード

の価値が上がり応援グッズなどを含めて市場が急

拡大するものと捉えられています。 

 

・eスポーツの楽しみ方 

 

 前述の「選手の高度なプレイを楽しむ観戦が中心」

は、実はあらゆるプロスポーツの楽しみ方と同様で

あり、西武ライオンズを応援したり浦和レッズのサポ

ーターになったりする行為と変わりがありません。 

 やがてプロ野球やＪリーグと同様に「おらが街の e

スポーツチームを応援する」「応援するチームのプロ

選手を夢見てトレーニングをする」という構造になる

ものと考えています。 

 

・国内における eスポーツ 

 

 今もっとも人気があると言われる「VALORANT（ヴ

ァロラント）」というゲームでは、今年 6月 27日 28日

の二日間開催されたさいたまスーパーアリーナ大会

のチケットを完売するという快挙を達成、合計

26,000人の有料観客をさいたま市に呼び込みまし

た。 

 この大会を勝ち抜いたチームはレイキャビクで行

われた世界大会に招聘され、日本時間深夜に開催

されたその試合は YouTubeで 100万回を超える視

聴数を記録しています。 

 

・埼玉県における eスポーツに現状 

 

 eスポーツの取り組みで最も進んでいる都道府県

は群馬県になりますが、埼玉県でも大野知事の旗

振りで eスポーツの取り組みを進めています。 

 先月 9月 18日には熊谷ラグビー場全面を利用し

て、初の埼玉県主催 eスポーツ大会を開催しました

（スポナビ埼玉HPよりご確認いただけます）。これを

契機に県下での展開拡大を図っています。 

 ちなみに大野知事・藤本所沢市長は埼玉県 eスポ

ーツ連合の名誉顧問にご就任いただいております。 

 

・埼玉県のプロ eスポーツチーム「FAV gaming」 

 KADOKAWAグループでは、ところざわサクラタウ

ンを本拠地とするプロ eスポーツチーム『FAV 

gaming』を運営しています。「所沢から世界へ！」を

合言葉に日々鍛錬を続けています。ぜひ応援をよろ

しくお願いします。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    2022 年 9 月 22 日（木） 

会場；帝国ホテル東京 

 

 

 

＊ 村田ガバナー様と ハイ チーズ 

  

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

＊所沢西 RC 美女軍団で～～～す 

 

   石井さん   会長    須澤さん 

         30年以上 100％出席おめでとうございます 

 

 

 

今週の担当  小暮 博攵 

内田ﾊﾟｽﾄ会長が台湾の地震お見

舞いをラインでなさり、王昭順様

から、「余震が続発していますが、

大丈夫です。ご心配頂きありがと

うございます。」と、返信があり

ました。   “ ﾎｯ ” 

 


